ロス通信1

た。 いよいよ2014年が幕をあけま

今年も宜しくお願い致します。

先月のライブクロス通信でもお知らせいた 618名。東京都では、定点あたり1 日までの全国インフルエンザ患者報告数は スが流行し始めています。インフルエンザ しましたが、インフルエンザやノロウイル に関しましては、昨年12 1月に入って、ぐっと寒くなってきました 月 **23** 日から **29**



迎春





当日は、職員による"白雪姫"の劇、 -とピアノによるクリスマスソング の演奏&合唱、最後はヘルパース ・ションさくらんぼ是政の所長サン タから、ひとりひとりヘクリスマスカ ドのプレゼントをさせて頂きました。劇 は、練習不足のことろが正直ありまし たが、入居者様やご家族様の温かい 見守りで、和やかな雰囲気で開催す ることができました☆ ありがとう



はサインのご協力を何卒宜し

くお願い申し上げます。

ますが、来館時に、押印、また

ただいています。大変恐れ入り

ビス提供記録書を置かせてい

護をした日時を記載するサ

各お部屋の洗面所に、訪問介

さくらんぼ是政からのお願い

ヘルパーステーション

2

月の予定~

フラワーアレンジメント 詳しくは別紙をご覧下さ 掛けください。 い。ご参加希望の方は、ラ イブクロス事務室までお声



を歌ったり、漢字や計算に挑戦したり、 毎日寒い日が続く中、ご入居者さまは、

歌

願い申し上げます。

手洗いとうがいのご協力を、

何卒宜しくお

ありませんが、豆まきをご入居者様と一緒 れています。2月には大きなイベントでは レビを鑑賞したり、無理なく日々を過ごさ

に楽しむ予定です☆

ません。今後も今まで通り、ご来館時は、

ると遅いスタートではありますが、

一気に

1名という数となっています。 昨年に比

流行りだす可能性が高いので、

油断が出来

